



**SUIZA**

Iglesia católica «María Auxiliadora», en Constanza, obra del arquitecto Franz Hitzel.

**VENEZUELA**

Parte del «Parque Central» en Caracas, complejo formado por 6.500 apartamentos, 140.000 m<sup>2</sup> de oficinas, 60.000 m<sup>2</sup> de locales comerciales y unos 40.000 de uso social y vario con 8.500 plazas de aparcamiento. Proyecto de Henrique Siso y Daniel Fernández-Shaw, arquitectos.



**ESPAÑA**

Central Térmica de Málaga —de la que es autor el Dr. Ing. de Caminos Sánchez Conde—, montada por el I. N. I. en la playa de San Andrés, al sur de la ciudad y muy próxima al puerto.

**ESPAÑA**

Edificio industrial, en Parla, cerca de Madrid, proyectado y dirigido por Heredia y Moreno, S. A., y construido con estructura metálica, a base de pórticos de nudos rígidos empotrados en las cimentaciones.

